

Senden Sie uns Ihr Blitzlicht!  
 Kontakt: 0676/841160610  
 E-Mail: st.veit@kregionalmedien.at



**Workshop für mehr Unternehmer am Land**

Mit neuen Ideen in die Zukunft - lautete das Motto des 1. Open' Leader/ Innovationsvernetzungstreffens. Auch die Managerin der LEADER-Region kärnten:mitte Christina Wutte war dabei. Die Veranstaltung war eine Plattform, an der Unternehmer aus der Land- und Forstwirtschaft teilnahmen. Gesprochen wurde auch über die neue Initiative „Gründung am Land“ sowie über eine neue Förderschiene für Firmengründer in der ländlichen Entwicklung, die einen Barzuschuss von bis zu 50.000 Euro verspricht.



**Guttaring zum 13 Mal anders**

Die Vorbereitungen gingen bereits über die Bühne und 40 aktive Mitglieder der Faschingsgilde Guttaring sind aufgewärmt. Auf der Bühne präsentieren sich Akteure aus Guttaring und Umgebung. Der Startschuss fällt in den Semesterferien : Die Premiere am Donnerstag, dem 16. Februar unter dem Motto „Hollywood“ wird sicherlich wieder ein Höhepunkt. Die Räumlichkeiten der Volksschule Guttaring dienen auch dieses Jahr wieder für die Faschingsitzung.



**Klein St. Pauler spendeten fleißig**

Nun war es so weit: Vom zweiten Adventzauber in Klein St. Paul wurde der gesamte Reinerlös in Form von Büchern der Neuen Mittelschule, der Volksschule sowie dem Kindergarten Klein St. Paul gespendet und übergeben. Hier zeigte sich die Großzügigkeit der Menschen, die in der Adventzeit gespendet hatten. Die Kinder haben nun neues Lern- und Lesematerial bekommen. Auf dem Bild: SPÖ-Gemeinderäte, Schüler und Bürgermeisterin Gabi Dörflinger mit den Direktionen.

**Althofner haben Grund zum Feiern**

Der Althofner Johann Knafl trat mit 15 Jahren seinen Dienst in der FF Althofen an. Über 55 Jahre ist er nun schon „Helfer der Nächstenliebe“ und wurde mehrfach ausgezeichnet (Kärntner Medaille für Verdienste im Feuerwehrwesen für 25-jährige Betätigung in Bronze sowie für 40-jährige Betätigung in Silber, Medaille des Kärntner Landesfeuerwehrverbandes für 50-jährige Zugehörigkeit und Hochwassermedaille 1966). Nun feierte er seinen 70. Geburtstag.



**Alle St. Veiter Feuerwehren in Althofen**

Von Präsentation des Leistungsberichts und einem nicht alltäglichen Einblick in die Arbeit der Feuerwehr, mit ihren unzähligen Aufgabenbereichen, war Althofens Bürgermeister Alexander Benedikt begeistert. Er nutzte als Hausherr nicht nur die Möglichkeit den neuen Landesfeuerwehrkommandanten erstmalig in Althofen begrüßen zu können, sondern auch um zur großartigen Freiwilligenarbeit im Bezirk zu gratulieren. Er dankte allen herzlich für die Nächstenhilfe. Naturgewalten mit Überschwemmungen und Schneebrüchen, schwere Verkehrsunfälle, Hilfeleistungen aller Art und Großbrände forderten im vergangenen Einsatzjahr die Florianijünger des Bezirkes. Bezirksfeuerwehrkommandant Egon Kaiser zeigte sich stolz über „seine Feuerwehrkameraden“, dass sie die vielfältigen und auch belastenden Herausforderungen so perfekt meistern. Am Bild: Alle Vertreter der 47 Feuerwehren des Bezirkes St. Veit und Althofner Bgm. Alexander Benedikt beim Bezirksfeuerwehrtag.